

Dr. Illes is Professor of Neurology and Canada Research Chair in Neuroethics at UBC. She is Director of Neuroethics Canada, and faculty in the Centre for Brain Health and at the Vancouver Coastal Health Research Institute. She received her PhD in Hearing and Speech Sciences, and in Neuropsychology at Stanford University, and became one of the pioneers of the field of neuroethics formally established in early 2000.

Dr. Illes' research, teaching and outreach initiatives are devoted to ethical, legal, social and policy challenges at the intersection of the brain sciences and biomedical ethics. She has made groundbreaking contributions to neuroethical thinking for neuroscience discovery and clinical translation in neurodevelopment, and has made a special commitment to exploring and promoting global and cross-cultural issues at their intersection.

Dr. Illes was appointed to the Order of Canada in 2017. She is a Fellow and Board Member of the CAHS, and a Fellow of the Royal Society of Canada (Life Sciences), and the AAAS (Neuroscience).



Judy Illes, CM PhD FCAHS

Professeure de neurologie, la **D^{re} Illes** est titulaire d'une chaire de recherche du Canada en neuroéthique à l'Université de la Colombie-Britannique. Elle est la directrice de Neuroéthique Canada, et appartient au corps professoral du Centre Djavad Mowafaghian de santé du cerveau et de l'Institut de recherche de la Régie de la santé du littoral de Vancouver. Elle a obtenu son doctorat en sciences de l'audition et de la parole et en neuropsychologie à l'Université Stanford, et est devenue l'une des pionnières dans le domaine de la neuroéthique, ayant officiellement vu le jour au début des années 2000.

La recherche, l'enseignement et les initiatives de sensibilisation de la D^{re} Illes portent essentiellement sur les enjeux éthiques, juridiques, sociaux et stratégiques émergeant à la jonction des sciences du cerveau et de l'éthique biomédicale. Elle a apporté des contributions révolutionnaires à la pensée neuroéthique dans le cadre de ses découvertes en neuroscience et de leurs applications cliniques en matière de neurodéveloppement, et s'est tout particulièrement engagée à étudier et à promouvoir les enjeux mondiaux et interculturels qui se trouvent à leur intersection.

La D^{re} Illes a été nommée Membre de l'Ordre du Canada en 2017. Elle est membre de l'Académie canadienne des sciences de la santé et siège à son conseil d'administration. Elle est également membre de la Société royale du Canada (Sciences de la vie) et fait partie de l'American Academy for the Advancement of Science (Neuroscience).